



新年あけましておめでとうございます。
午年もまさに駆け足で過ぎ去り、家庭円満の未年となりました。昨年はたくさんの皆様に当施設をご利用いただき、ありがとうございました。今年も昨年同様よろしくお願ひいたします。
今年は介護保険が始まり16年目になります。介護保険開始前より開設していましたが、デイケアは19年目に突入し、4年前にできたショートステイ以外の施設も14年目となります。最初は外来だけの診療所でしたが、患者様の高齢化に伴ってリハビリの必要性と在宅生活を支えることを目標に介護施設を開設し20年近くになります。まだまだ発展途上の部分もありますが、それなりに成熟もしてきたと確信しています。
激動の世の中で、高齢者の皆様、ご家族の皆様、不安な事がいろいろとおありかもしれません、私たちの施設をご利用いただいて、皆様笑顔になっていただき、安心した日常生活を送っていただきたいと思います。私たちも皆様の貴重な残りの人生に寄り添わさせていただく以上、精一杯「悔いのない医療、悔いのない介護」を真摯に実践していきます。また昨年認知症講演会で講演いただいた、ペコロス岡野さんのまさに「**どげんでんなる。**」の開き直りも必要かもしれませんね。
鍵先医院ファミリーとして患者様、ご家族様、そして職員一同スクラムを組んで、今年1年、昨年以上に幸せな年にしたいと思います。
2015年 元旦

鍵先医院 副院長 鍵先なな子

★ お楽しみ会 ★

【デイケア】

今年も毎年恒例行事である「お楽しみ会」が12月12・13日にデイケアで行われました。
今年は初日によさこい河童連による、よさこい節、そしてお馴染みの職員による劇では「かぐや姫」が行われました。従来のかぐや姫の話にデイケア職員の個性的なキャラが混じり合い独自で面白い劇が繰り広げられ大盛り上りました。
2日目は初日とは異なるご利用者様による「歌謡ショー」等も行われ職員一同盛り上がり、ご利用者様も大変喜んでおられ、とても有意義な2日間となりました。



【デイサービス・グループホーム・ショートステイ】

12月6日に昨年最後の行事 お楽しみ会を開催しました。
外部のボランティアによるエイサー、ショートステイによる相撲、グループホームのがんばらんば体操、デイサービスご利用者様の楽器演奏、デイサービス職員とご利用者様でのお芝居（喜劇）が披露されました。
歓声あり、笑いあり、失敗ありで、終始笑いの絶えない楽しい一日となりました。



年末に日並地区自治会の方々にお手伝いいただき、しめ縄と門松を作りました。自治会の方に教えてもらいながら一生懸命作ったので、立派なしめ縄と門松が出来上りました。これでお正月を迎える準備も整いました。

11月、半年に1回の認知症症例検討会を開催いたしました。
スーパーバイザーとして、サザンこころのクリニックの南先生、長崎北病院の富田先生をお招きし、様々な質疑応答が行われました。
今回得た知識を生かして、これからも看護、介護に努めたいと思います。

【行事予定】

1月中旬 時津東保育園交流会
2月3日 節分
(日にち未定) 防災訓練



【行事予定】

1月1日 初詣
7日 鬼火
14日 避難訓練・運営推進委員会
2月3日 節分